
ACQUA A PESO D'ORO!
Il Comune di Trento si appresta ad acquistare l'acquedotto, che 
era di sua proprietà, per 37 milioni di euro da Dolomiti Energia 
e a costituire una nuova società per gestire l'acqua e i ri�uti.

Ma ci sono alcune cose non chiare

E' ovvio che una simile operazione avrà ricadute pesanti sulle 
casse del Comune e sulle bollette. 
A noi pare che questa operazione derivi dalla volontà di 
sgravare i soci privati di Dolomiti Energia di due attività non 
redditizie (gestione dell'acqua e raccolta dei ri�uti), 
accollandole come sempre al pubblico. 

FIRMA LA NOSTRA PETIZIONE PER 
CHIEDERE AL SINDACO DI SOSPENDERE 
L'ACQUISTO E INFORMARE I CITTADINI, IN 
MODO CHE L'OPERAZIONE SIA 
MAGGIORMENTE CHIARA E TRASPARENTE.  

Perchè il prezzo è stato deciso unilateralmente da Dolomiti 
Energia e il Comune non ha fatto una controperizia?

Perchè il Comune, essendo in evidente posizione di forza, 
non ha contrattato sul prezzo?

Perchè il Comune, pur non essendoci, secondo quanto 
asserito dal sindaco in Consiglio, alcun obbligo di acquisto, ha 
deciso di comprare l'acquedotto?

Perchè, invece di costituire l'ennesima società, non si svolge il 
servizio tramite la gestione diretta da parte del Comune?

Perchè non è stato redatto un piano industriale per 
l’operazione? 

Perché al Comune non interessano i conti economici del 
ramo d’azienda da acquisire da Dolomiti Energia?
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ABBIAMO CONSEGNATO NEI GIORNI SCORSI
AL SINDACO UNA PETIZIONE SOTTOSCRITTA

DA NUMEROSI CITTADINI IN CUI SI CHIEDONO
CHIARIMENTI IN MERITO.

VIENI AD ASSISTERE ALLA SEDUTA DEL
CONSIGLIO COMUNALE OGGI 04 GIUGNO ALLE 18

A PALAZZO THUN IN VIA BELENZANI.
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